Actualités

L'union des associations de l'Outil en main fête ses 20 ans



Troyes reçoit, pour la première fois, le congrès national de l'union des associations de l'Outil en Main, du 4 au 6 octobre. L'association troyenne attend près de 500 personnes, toutes issues des structures, des présidents aux intervenants. C'est en 1987, dans la cité tricasse, que Marie-Pascale Ragueneau a imaginé et créé l'Outil en main. Le but de l'association ? Initier filles et garçons, de 9 à 14 ans, aux métiers manuels. Le

concept a fait son chemin et a vu naître, en 1994, l'union des associations de l'Outil en Main. 20 ans après, ce sont près de 100 structures qui accueillent des enfants pour leurs activités extrascolaires, dont 11 dans l'Aube. La ligne directrice s'appuie sur des savoirs dispensés par des gens de métier, dans de vrais ateliers et avec de réels outils.

Un enfant en âge d'intégrer l'Outil en main? Renseignements sur http://www.loutilenmaintroyes.fr